



奈留高校 学校便り

# 鍛錬坂

令和7年  
9月25日発行  
第230号

奈留高校 E島 E明日 E仲間



## 校長室から 校長 坂本豊樹

暑い夏が過ぎ去り、秋の涼風が校舎を心地よく吹き抜ける季節となりました。9月は、創立60周年記念文化祭、第1回奈留小中高・奈留町公民館合同体育大会と大きな行事がありました。

文化祭では、会場を離島開発総合センターに移しての開催となり、地域の皆様にも多数ご来場いただきました。お昼には、まちづくり協議会の皆様のご協力により、温かいカレーの販売もあり、会場にはたくさんの笑顔があふれていました。地域の皆様の温かいご支援に、心より感謝申し上げます。そして、児童生徒・教職員・そして地域の皆様が一体となって汗を流し、心を一つにする貴重な機会となった小中高・公民館合同体育大会。実施計画から5年、念願だった奈留島の合同大会をついに実現することができました。皆さん、感動をありがとう。そして、お疲れさまでした。



校訓  
知積自主  
性極自律  
錬実自  
磨踐律

こうした行事を通して得た経験や友情は、皆さんが将来、進路を選択したり人生の岐路に立ったりするときに、自分自身を支える大きな力となってくれることでしょう。人とのつながりを大切にしながら、折に触れて自分自身を振り返り、着実に成長して欲しいと願っています。

さて、10月には、いよいよ創立60周年記念式典を迎えます。気持ちを込めて準備を進めるとともに、これまでの本校の歩みに思いを馳せ、これからの奈留高校をともに創り上げていく決意を新たにしながら、皆さんでこの節目をお祝いしましょう。

## 行事予定

10月 October

2日(木)～7日(火) 2学期中間考査	16日(木) 主権者教育
7日(火) そらあみ制作体験	18日(土)～19日(日) バトミントン地区新人戦
8日(水) 放課後補習開始(3B～11/17)	23日(木) 薬物乱用防止講話
9日(木) 生徒会役員任命式 共通テスト100日前集会	24日(金) 創立60周年記念式典
11日(土)～12日(日) 進研記述模試(3年生)	25日(土)～26日(日) 全統マーク模試(3年生)
	30日(木) 芸術鑑賞会 小中学校音楽祭参加(1年生)

## 離島留学体験入学

8月22日(金)～23日(土)にて、中学生を対象とした体験入学・宿泊体験を実施しました。今年度は県内外から11組の参加がありました。しま親・地域の皆様、ご協力いただきありがとうございました！

### 体験プログラム

- 英語の体験授業
- 授業風景見学・校舎見学
- しま親・卒業生との座談会
- ホームステイ先見学
- 奈留島巡検(江上天主堂、ノコピ)
- 民泊体験 部活動見学 など

### 離島留学生による体験発表 (2年生・3年生)



### 全校生徒参加の交流会



今後、奈留高校という選択がミスマッチとならないよう、オンラインの面談を重ねていく予定です。多くの入学生をしっかりと迎え入れられるよう、準備を進めていきます。

## 給食開始



9月から奈留高校で待ちに待った給食がスタートしました！

記念すべき最初のメニューは麦ごはん、豆腐団子スープ、あじの南蛮づけ、そして高菜とベーコンの炒め物でした。懐かしい味に生徒たちは心躍り、残さず完食していました。

給食センターの皆さん本当にありがとうございます。これからも美味しい給食を楽しみにしていますので、どうぞよろしくお祈りします。



〒853-2201 五島市奈留町浦1246-2 ☎ 0959-64-2210 FAX 0959-64-3087

奈留高校ホームページ <http://www2.news.ed.jp/section/naru-h/>

ホームページは  
こちらのQRコードから  
ご覧いただけます ⇒



★Instagramはじめました★  
学校での生徒の様子などを投稿しています。  
フォローお願いします！⇒



# 創立60周年記念文化祭

9月7日（日）に創立60周年記念文化祭を実施いたしました。1・2年生による工夫を凝らしたステージ発表をはじめ、2・3年生による探究学習発表、有志によるバンドや弾き語り、各委員会・教科による展示等、学習の成果やそれぞれの良さ・個性・チームワーク等を様々な形で表現していました。さらに、今年度は奈留離島開発センターをお借りして実施し、たくさんの方々に来ていただきました。保護者・しま親・地域の皆様には、生徒達が一生懸命準備したものをたくさん褒めていただき、本当にありがとうございました。また、奈留まちづくり協議会・地域の方々にはカレーの販売をしていただき、一緒に文化祭を盛り上げていただきました。お忙しい中、美味しいカレーを作ってください、本当にありがとうございました！！とても美味しかったです！！文化祭実行委員の最後の言葉にもありましたが、『このような素敵な文化祭を次の70周年も迎えられるように』地域の方々にご協力いただきながら、もっと奈留高校を盛り上げていきたいと思っております。



## 奈留高校創立60周年記念式典のご案内

奈留高校の創立60周年を祝しまして、長崎県立奈留高等学校60周年記念式典を、以下の日程で実施いたします。同窓生の皆さま、お誘いあわせの上、ぜひご参加ください。

日時：令和7年10月24日（金）13：30開会

内容：記念講演、教育論功行賞表彰、

愛唱歌斉唱 他

60周年！おめでとうございます！



## 第1回奈留小中高・公民館合同体育大会

9月21日（日）に、第1回奈留小中高・公民館合同体育大会が、大会スローガン『瞬（またたき）』～固い絆で勝っても負けても楽しもう！～のもと、念願の公民館との合同開催となりました。当日は、前日に降った雨の影響も心配されましたが、絶好の体育大会日和の中での実施となりました。体育大会は、小学1年生の可愛く元気な開会宣言から始まりました。小中高の生徒による気迫こもった選手宣誓も素晴らしかったです。競技においては、走ったり、投げたり、転がしたり、障害物を乗り越えたり、どの競技もお互いに競い合っていました。特に、大玉転がしと色別対抗リレーは白熱した戦いが繰り広げられました。大玉転がしでは、150cmもある大玉を二人で協力して転がし、大玉をバトンとしたリレー形式で実施し、コーナーを曲がり切れずに苦戦している姿も見られました。色別対抗リレーでは、最終種目にふさわしい戦いぶりで、さすがは高校生というような走りを見せてくれました。また、中高のダンスバトルでは、事前に高校生が中学生に教え、本番では練習の成果を発揮し、熱く元気に体育大会を盛り上げてくれました。さらに、奈留町音頭やさくら保育園遊戯、地区対抗競技もあり、例年に増して盛り上がった体育大会となりました。今年度は、総合の部、ダンスバトルの部共に、赤団が賞を勝ち取りました。来年度も、公民館とともに小中高合同体育大会が開催できることを願っています。



## PTA環境整備作業



9月17日（水）に体育大会前の環境整備作業が本校で行われました。今年はPTAをはじめ、地域での活動をされている、かとれあ会の方々も応援に来てくださり、いつも以上に熱気を帯びた作業となりました。本校生徒も思い思いの道具を使い、環境整備のために積極的に貢献しました。また、環境整備作業後はPTAの方々から麦茶の差し入れをしていただき、みんな元気に作業を終えることができました。御協力いただいたPTAの方々、地域の皆さま本当にありがとうございました。

